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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 17. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 16.03.2017 
 

 

9.1 Fassaden- und Hofprogramm Altstadt Meckenheim, 

hier: Interesse am Förderprogramm (Frau Heymann, 
SPD-Fraktion) 

 

 
Frau Heymann (SPD-Fraktion): 

Frau Heymann erkundigt sich, ob die Verwaltung bereits erste Einschätzungen 

zum Interesse an dem aufgesetzten Förderprogramm darstellen kann. 

 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung antwortet, dass seit der Veröffentlichung ein reges Interesse 

festzustellen ist. Der Fachbereich 61 – Stadtplanung, Liegenschaften hat bereits 

eine Reihe von Beratungsgesprächen geführt. Die bisherige Resonanz ist positiv, 

so dass mit der Bewilligung erster Anträge im Sommer gerechnet werden kann. 

 

 
 

 

Meckenheim, den 28.04.2017 

 

 
 

   

Schriftführer/in  
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